

*BUENAS
NOCHES POR
MARIA DEL
PILAR
DORRONZORO
MAURA CADIZ*
27/09/2022

CADA MAESTRILLO TIENE SU LIBRILLO

*Comenzamos el nuevo libro Buenas noches
La noche es para soñar,
La noche me embruja,
La noche me confunde
Con los rayos lunares que expande la luna su
visión la mar de la playita santa maría del mar
en frente en una isla llamada Cádiz que le gusta
que le llamen tacita de plata comienza este
nuevo libro que es una acontinuación de buenos
días buenas tardes y buenas noches
La noche es mágica es para soñar y para hacer
los sueños realidad solo es cuestión de un poco de
fantasia y de contarle nuestros anhelos y
preocupaciones a la almohada.
Sueña en grande y serás grande
Demos rienda suelta un poco a la imaginación y
pongámonos a soñar un poco de rima*

MARIA DEL PILAR
A TI NADIE TE VA A PARAR
MEJORA CONTINUA Y CONSTANTE
NO ERES LA DE ANTES
SIEMPRE GALANTE

**Y ESTUDIANTE
SIEMPRE SONRIENTE
SIN PENSAR DEL DECIR DE LA GENTE
SIEMPRE ENTERA AUNQUE AUSENTE
PRESENTE COMO MIS COMPAÑEROS
QUE PARA ELLOS NO SOLO SOY UN PAÑUELO
SOY RISA SOY BAILE SOY CANTE
SOY CUADRO Y SOY LIENZO
NO TODO ACABA EN EL CENICERO
MI HERMANO JOSE CARLOS
MI HERMANO JAVIER
NO TODO ES MIRAR A LA PARED
TENGO ALGUN QUE OTRO QUERER
TENGO A MIS PADRES QUE SIGUEN CASADOS
TENGO A MI FAMILIA Y TENGO A MIS
ADMIRADOS
TENGO MIS MUSSOS Y TENGO INTRUSOS
COMO EL GRILLO QUE PERECIO
TENGO MI CIGARRILLO
COMPRADO EN ALBERTO
TENGO MI PAN Y TENGO MI CUENTO
SE ACABO EL LAMENTO TENGO
MIS DÍAS Y MIS NOCHES
QUIERO VOLVER POR ROCHE
ESTE FINDE SEMANA
VOLVERE POR BENAMAHOMA
NO TODO SUENA A BROMA**

*LAS COSAS NO TODO SE BORRAN CON
GOMAS*
Y NO TODAS LAS GOMAS BORRAS
TAMBIEN TRAEN COSAS
TRAE EL PAJARO AL NIDO SEMILLAS Y TRIGO
NO ES EPOCA DE ABRIGO PERO LLEGA EL
FRIO
SE ACABA PRONTO LA PLAYA
Y NO TIRO LA TOALLA
LAS QUE INTENTAN ROBarme SON
CANALLAS
SON MUJERES FLORERO QUE APARENTAN
LO QUE NO SON
SON CULEBRAS DE CUIDAD
SOY SIMPLEMENTE MARIA DEL PILAR
POETA ESCRITORA Y PINTORA
COMPARTE NOTICIAS
Y A NADIE IMPLORA
SOLO A LOS DIOSSES
CUANDO LAS ENVIDIAS
A LAS FULANAS LES CORROE
NO QUIERO FLORES
PERO QUE TAMPOCO
ME QUITEN LO BAILADO
NI LO COMPUESTO
ME FUI Y VINE CON LO PUESTO
MAS SI PRESTO O ME PRESTAN
SIEMPRE SALE A RELUCIR LA FRESA

*COMO SIEMPRE SALGO AIRESA
Y NO TENGO MIEDO A LA VIDA
NI TAMPOCO A LA MUERTE
QUE LE DI ESQUINAZOS
NO QUIERO ABRAZOS FALSOS
NI TE QUIERO AL OIDO
PARA QUE ME ROBEN
QUIERO SER YO MISMA
MARIA DEL PILAR
DORRONZORO MAURA
QUE LE CRECE EL ALMA
SIEMPRE RELUCE EL ORO O LA PLATA
CON AGUA Y CON JABON
YO ME BAÑO EN SANTA MARIA DEL MAR
ES ALLI DONDE ME DOY EL CHAPUZON
VOY SUBIENDO EL ESCALON
Y SUBIENDO EL ESLABON
BON BON
SOY UN BOMBON
QUE SE DERRITE AL SOL
LA LUNA LE EMPRUJA
HOY ME ECHARA LAS CARTAS VERO
NO TODO ACABA EN EL CENICERO
Y DANDO PASOS DE GIGANTES
SIEMPRE SOY ELEGANTE.*

Maria del pilar dorronzoro maura

VIENTO DE PONIENTE EL SOL SE ESTA ESCONDIENDO LA LUNA VA SALIENDO

Viento de poniente , fresco, fresquete, pronto ire a benamahoma, lugar con el que lo pise con 11 días de vida.

Siempre hay que sonreír ante los problemas, pero hay veces en los que te hundes en el fango que han creado unos cocosos y unas cocosas así que paso olímpicamente yo se que voy por el buen camino el camino de la mejora continua y constante.

Me quieren hasta deportar pero lo que no saben es que yo nací en España.

*En Cádiz, y sigo en Cádiz,
Le pese a quien le pese vivo en Cádiz lugar donde nací.*

No soy bien vista por los gaditanos y gaditanas de tantas mentiras que han dicho sobre mi vida pero yo llevo con orgullo ser gaditana.

Hay mucha gente dispuesta a hacerme daño, he vivido y vivo en un complot contra mi persona después que me vengan a decir que nunca me han hecho bulling porque no recuerdo un trabajo donde me hayan tratado de tu a tu ni bien.

Así que paso vivo a mi forma yo ofrezco calidad y buen precio y ofrezco buenas cosas tengo el iso2008 de calidad.

No soy experta en ley pero no creo en los jueces ni en la policía es algo que aprendí cuando me detuvieron siendo inocente.

Amigas de verdad pocas, cuento tres y me sobra una.

Amigos cuento tres y me sobra uno.

Después de haber pasado miedo de verdad de haber recibido palizas y que hayan intentado matarme tantas veces miedo no tengo lo que veo que hay mucha gente loca con ganas de hacer daño que son ellos y ellas los que no están bien de la cabeza.

No creo en los cuentos de hadas que tiene un final feliz.

No creo en el amor, no existe todo es comprado por dinero o por favores o por amanos de trabajo o por hipotecas yo por eso nunca me case ni llegue a tener pareja de hecho.

Creo que he visto la otra cara de la moneda la otra cara de la vida la que nadie quiere ver.

Mi novio o mi ex novio mejor dicho me puso los cuernos desde el primer día yo cuando me entere lo deje el dice que fue el pero es mentira

No creo que ningún hombre se haya portado bien conmigo han creído antes a la parte contraria que a mi.

Yo como soy una enferma mental mi palabra no vale nada ante la ley dicen que estoy delirando. No creo en nada ni en muchas personas han sido tan malas conmigo que no se como se puede tener tanto odio dentro no son humanos son bichos que atacan.

No quiero que me tachen de loca por ser una enferma mental.

Así que paso, hoy estoy de capa caída, hoy me encuentro mal, tengo que ser positiva pero me duele el alma por los injustos que han sido la sociedad conmigo.

Voy a mi bola y sigo a mi bola. No quiero escuchar a nadie ni ver a nadie.

No quiero escuchar consejos de viejos ni de viejas ni de jóvenes ni de niños cuando se me ha hecho la puñeta ya se me ha hecho.

No quiero que me pidan perdón porque para mi ellos y ellas ya no existen no pueden hacerme daño.

Tengo que motivarme que ellos y ellas no pueden hacerme daño así que sigo no voy a sus lugares no ando por donde ellos y ellas andan Si algún día me los encuentro o me las encuentro con no mirarlos y no escucharlos me basta.

Y lo mismo de ellas con no mirarlas y no escucharlas me basta.

Tengo que ser positiva y ver que no pueden hacerme daño y que tengo que pasar de ellos y de ellas.

Yo no le he hecho el daño absolutamente a ninguna persona.

Estoy hoy mal, nadie de mi alrededor lo sabe ni se han dado cuenta.

GRACIAS POR ESTE NUEVO DÍA

CADIZ 29/09/2022

Gracias por este nuevo día, por mi mejora , por ver los problemas de otra forma y por ver porque yo quiero verlo la otra cara de la vida.

La cara del amor por lo que haces de la ilusión del bienestar de la calidad precio de la mejora de servicios prestados de la calidad en todo el ambiguo nombre de la palabra y como la palabra indica calidad

No cierro las puertas al amor algún día llegara ese hombre que le guste que escriba que pinte que haga manualidades que quiera irse conmigo a tomar café que viva conmigo o no es cosa del destino y del azar pero me gustaría

independizarme tener mi casa en la montaña o en roche o en la playa.

iii que la mar y la montaña siempre me acompañen iii

Que la mar y la montaña siempre me acompañen

Y tengo que mirar con optimismo que el pasado pasado esta lo abre pasado bien o mal pero son cosas del pasado

Y como al pasado no se puede volver lo único que tienes que hacer es vivir el presente y vivir según tus principios éticos y morales.

Que no te engañen con cuentos los cuentos los únicos cuentos que hay son los de hada.

Que vivas según tu forma de pensar y de vivir

Que no le debo nada a nadie y me importa un bledo lo que piensen o lo que quieran pensar

Que vivas según tu forma y manera de vivir eres tu quien dirige el cotarro de tu vida no los demás los que te dirigen a ti por muchos o pocos jefes que hayas tenido todos te han enseñado algo.

Tienes que tener claro de donde vienes y a donde vas y que es lo que quieres hacer aunque sea un boceto mental pero tienes que hacerlo.

Todo lo que se imagina se puede crear pero nace de la mente quizás ser una enferma mental sea un privilegio que dios me ha dado para expresar de forma de palabra escrita u oral lo que me

*pasa, y quizás esa forma de pensar me haya
librado muchas veces de la cárcel*
*Pensareis que no se lo que quiero y no es verdad
quiero escribir quiero pintar quiero bailar.*
*Quiero encontrar ese hombre que me haga creer
en el amor.*

*Quiero creer en el amor incondicional y absoluto
quiero creer que dos almas se funden en la cama*
Quiero ver mas allá de la ventana
QUIERO VER MAS ALLA DE LOS OJOS
DE LAS CARICIAS
DE LOS BESOS
DE LAS CHARLAS
DE LAS DROGAS
DE LA CALLE
DE LA CULTURA
DE LA ESCRITURA
DE LAS DURAS
Y DE LAS MADURAS
DEL BIENESTAR
DE LA CALIDAD
DEL AMBIENTE
DE LA PLAYA
DEL CAMPO
DE LA MONTAÑA
QUIERO SER LUZ QUE NO SE EMPAÑA
QUIERO SER YO SIN HACER CAMPAÑA
QUIERO SER TU VERDAD NO TU MENTIRA

*QUIERO SER A QUIEN MIRAS Y ADMIRAS
QUIERO SER LUZ QUE ILUMINE CON VERSOS
QUIERO QUE ME DES MUCHOS BESOS
NO QUIERO SER DE ESAS NI QUE TU SEAS SE
ESOS*

*TENGO LA ESO
TENGO PARA MAYORES DE 25 AÑOS
NO TENGO MIEDO AL QUE DIRAN
NI POR DONDE ANDOS
A MIS PIES SEGURIDAD Y CALIDAD
SIEMPRE HAY QUE ESTAR RODEADA DE MAR
SIEMPRE LLEVANDO LA VIDA POR BANDERA
CADIZ COMO CIUDAD
ROEDADA DE MAR
ISLA MAGICA
SIEMPRE MAGICA
SIEMPRE RELUCE POR FEBRERO
LE ESCUCHA CANTAR A CADIZ
EL MUNDO ENTERO
NO SOY MUJER FLOREO
AUNQUE SOY BELLA
POR FUERA Y POR DENTRO
NO TENGO LAMENTO
NI TORMENTO
NO TENGO TEMORES
LO UNICO QUE TENGO SON MIS AMORES
MIS FLORES MI FAMILIA
MIS CUADROS MIS LIBROS*

*LA MAR ES TRANSPARENTE
NO LA PINTES TIBIA
ES HERMOSA
ES GRANDIOSA
ES UNA DIOSA
LA MAR
LA MAR SALADA
SIEMPRE NOS ACOGE
NOS DEJA PESCAR
COMO MADRE DE LA MAR
NOS DA DE COMER
Y NOS HACE QUE NOS PODAMOS BAÑAR
PLAYAS CRISTALINAS
MAR BLANQUECINA
LA MAR VECINA
VAYAS POR DONDE VAYAS
CADIZ TIENE MAR Y PLAYAS
VIVE GENTE HONRADA
VIVE GENTE AGRACIADA
CON GRACIA Y CON SALERO
SIEMPRE CON ESMERO
EN INVIERNO PUCHERO
Y EN VERANO SALMOREJO
NO ME TIRAS LOS TEJOS
PERO ME LOS TIRARAS
NO MIRES ATRÁS
RAS RAS EN LA BOCA
TODO LO QUE DICEN*

*PORQUE SE PIENSAN QUE ESTOY LOCA
RAS RAS EN LA BOCA
MUCHOS AÑOS YA SIN COCA
RAS RAS EN LA BOCA
MUCHOS AÑOS SIN HACHIS
RAS RAS EL TABACO SE QUE LO VOY A DEJAR
EL DIA Y LA HORA SOLO ES CUESTION DE
TIEMPO
RAS RAS VISTAS FREnte AL MAR
MI CASA MI REFUGIO MI HOGAR
SIGO EN CADIZ CAPITAL
GADITA Y GADITANA
HOY ME HE LEVANTADO A RITMO DE BAILE
BAILANDO LA CANCION DE JERUSALEMA
Y ME HA DADO FUERZA A LOS PROBLEMAS
SIEMPRE ME DA ENERGIA
Y PASAN LOS DIAS
PERO TENGO LA FE
NUNCA MAS VOY A TENER SED
NI HAMBRE AUNQUE TENGA CALAMBRES
PERO EN MI MENTE SE DIBUJA
BUENOS TIEMPOS BUENOS AIRES
SIEMPRE SE VIENEN CAMBIOS
PERO SON PARA MEJOR
Y LO QUE NO ESTA PA TI
LUCHA PORQUE ESTE
HABLA SI HACE FALTA CON LA PARED
CONTIGO MISMO O MISMA*

Y TEN FE

**MARIA DEL PILAR DORRONZORO MAURA
POR UN NUEVO AMANECER BRINDO CON
CAFÉ**

TARDE 30/09/2022

CADIZ TACITA DE PLATA

Hoy me levante y al nada llego Vero, para hacer pilates. Hice pilates, di muchas vueltas en mi casa mas que un maricón en una feria de bragas y seguí con mis cosas.

Fui a don Felix y después fui a oin egin un restaurante vasco.

He vuelto he hecho un poco la romolona, y me pongo a dar gracias por las cosas buenas que me pasan

Como por ejemplo comer en familia en la calle como por ejemplo irme mañana a benamahoma o por ejemplo volver con las pilas recargadas o por ejemplo por el dinero que tengo en el banco que el banquero me lo tiene que dar por huevos

*quieran o no quieran que pa yintoniqs pagados a
mi costa ya esta bien que me pague el banco
Yo pago el préstamo el banco me tiene que
pagar por cojones quiera el banco o no quiera o
sino esta cometiendo un delito.*

*Por lo demás bien todo fluye según la corriente
hoy hace mas calor ayer mas frio así es el otoño y
la primavera que no sabes que ponerte o te
sobra la rebeca o te falta.*

*Así que sin mas sigo con mi vida tal y como viene
con mis prestamos y ofreciendo siempre calidad y
servicio a buen precio y buena calidad vamos
casi suprema como el turrón*

Viva la calidad, viva yo y mis ovarios.

*Ha pasado mucho hasta llegar hasta ahora y
mas que tiene que pasar*

*Los rumores no paran de acechar la puerta y yo
ya estoy mas que harta de desmentirlos.*

*Así que paso dice el refrán camarón que se
duerme se lo lleva la corriente pues así voy a
hacer yo que el rumor se vaya por donde vino.*

Mucho pan y mucho vino y a mis pies camino.

*Siento que hay muchos ladrones siempre
acechándome para quitarme lo mío lo que es de
ley.*

*Si yo pido un préstamo y lo pago el banco me lo
tiene que dar por ley es de ley*

Y no me pueden obligar a darle dinero a quien yo no quiero darle dinero es mi vida es mi dinero y hago con el lo que me sale del moño

Que pa eso lo tengo puesto ahora.

Que si ultimas voluntades que si testamento no me has dado nada pues te jodes y dejas de cobrar a mi costa que yo tengo muchas amigas putas y muchas amigas y amigos que viven en la calle que le hace mas falta que a ti que eres una niñata o un niñato que te crees que ordenes falsas vas a impresionarme que te lo dan todo hecho.

Yo todo lo que tengo me lo he currado venga de donde venga regalarme muy pocas personas me regalan cosas.

Darme prestamos muchas porque saben que pago que siempre pago y niñatos ladrones fachas que intentan robarme y meterse la coquita a mi costa y dar mi cuenta bancaria al camello también los conozco

Son bazofias que lo único que hacen es robar y robar que le roben a su padre o a su madre o a sus hermanos que dejen de ponerte de tonta del bote que yo de tonta un pelo na mas.

Ya esta bien coño que me da coraje que no escarmientan ojala lo cojan hasta el culo de to y con gran mercancía y entre en la cárcel el y la que se come la coquita con el a mi costa que

entren los dos puros de mierda como saben que yo no me chivo pero me tienen harta no se han dado cuenta ya que el moro es mi amigo y que la colombiana o el colombiano es mi amigo de tantas veces que me han puesto de aval saben hasta lo que como.

No se dan cuenta que no van a conseguir nada de mi.

Y si quiere que le pague la droga que me pague el aval y me pague la droga se ponga como se ponga y caiga quien caiga yo desde luego no que no consumo y no hago nada ni trapicheo ni nada lo único que hacen un año tras año ponerme de aval ya me tienen harta

Me han visto cara de colombiana o de mora lo que no saben es que yo desde que tengo seis meses me tuve a aprender a buscarme las papas yo sola y aquí sigo a mi vida y a mis anchas

No le doy cuentas a nadie y si supieran de mi realidad mas de uno y de una se podrían a llorar.

Así que nada el que nada no se ahoga.

Si supieran de mi infancia se echarían a llorar o me compadecían seguro.

Y mas de la vida que llevo que he aprendido a base de palos y de guantas.

A mi me duele el ver las cosas que he visto y a mi me duele tener que comprar mi libertad porque no hay justicia todo se compra y luego me digan

que el dinero no da poder pero ayuda a dar poder y ayuda a relacionarte.

El poder del dinero trueque mas trueque, yo he estado en lugares que ni la policía entra y he salido airesa y tengo prestamos en barrios y lugares que ni la policía entra o acaban muertos. Ya esta bien de humillarme tengo un manojo de pelos en el coño para que me vengan con pamplinas fachas que pa facha si yo quiero soy yo mas facha que ellos pero soy de clase obrera de mujer trabajadora y de mujer humilde.

Todo con esfuerzo y con constancia se consigue.

Sigo mi vida no tengo miedo a nada ni en acabar en la cárcel porque salgo y ni en acabar en el manicomio porque salgo pero no tiene motivos para meterme al no existir el delito no existe la pena

No tengo miedo a nada ni a nadie yo ando sola y ya lo he dicho desde que tengo 6 meses de vida me busco la vida yo misma y he aprendido a buscarme la vida.

Mi padre el otro día me decía que tengo un master en borricos y le he dicho que es verdad pero son mis borricos mi gente con la que me criado y la que me ha visto crecer.

Hay mucha gente que me debe favores mucha mas de lo que te imaginas y no les pido nada a

cambio hay una palabra que aprendí hace mucho tiempo y se llama lealtad.

Aprendí que tu socio te traiciona por una hembra y si es mujer por un macho.

Aprendí que con dinero tienes amigos que sin dinero no tienes amigos solo unos pocos entre ellos mi madre.

Aprendí a quitarme del medio cuando veo la aguja mareada y saber cuando te tienes que retirar

Una retirada a tiempo es una victoria yo se cuando tengo que hacer las cosas en que momento y con quien.

Y se ha quien le dedico mi tiempo.

CADIZ PERCANCE EN LA CARRETERA CHAFADO BENAMAHOMA

Me levante temprano recogí la maleta y cuando iba por el puente el coche se paró en seco hemos estado esperando una hora a que llegara la grúa y el taxi.

Ya de vuelta me he puesto a pensar y he dicho en vez de tanto pensar actuar y ponerme manos a la obra.

Así que me he encendido o mejor dicho he encendido el ordenador y manos a la obra es decir a escribir.

Tengo mi pena de no haber ido a Benamahoma pero otra vez será.

Algo cansada de estar despierta desde la ocho de la mañana o incluso un poco antes y de haber pasado el miedo de estar parada en el puente de la pepa de la constitución.

Sigo mi vida tal y como viene y el dinerito que va a venir que cada vez va a venir mas dinero y mas dinero y yo mas contenta

Reconozco que hubo un tiempo en el que estuve obsesionada con el dinero lo único que quería era dinero

AHORA TAMBIEN PERO DE OTRA FORMA.

Los tiempos y las formas cambian , cambia la manera de pensar cambian los gustos cambian las aficiones pero sigo siendo la misma que viste y que calza.

Ha sido una demora abismal cuando estaba ahí tirada en el puente de la pepa de la constitución y veía que pasaban los minutos y no venia la grua ni el taxi

Doy gracias a la vida porque solo haya sido una espera

Doy gracias a la vida por estar todos sanos y vivos.

Doy gracias a la vida por simplemente vivir y vivir bien no como yo quiero pero bien

El tiempo me da la razón se pensaban que estaba mintiendo y me daba la razón.

Yo creo que la verdad no existe absoluta lo que es negro es negro pero también lo puedes pintar y ver de blanco y lo que es blanco también lo puedes pintar de negro es según la persona y la circunstancia

Nada es absoluto la teoría del todo del infinito nada es absoluto

Yo tengo mis penas y mis alegrías tengo mis momentos de bajones y mis momentos de subidones.

La clave esta en buscar el equilibrio eso que es lo que quiero buscar pero con una escalada hay la mejora continua y constante. Todo con un mínimo o un máximo de esfuerzo se consigue.

Siempre hay que razonar que se tiene que hacer y un planning con un bosceto siempre se consigue.

Todo esta en la mente la mente es la mayor maquina que existe pero también tiene engranaje.

Y también se puede oxidar por eso hay que mantenerla tranquila y darle de comer darle conocimiento aunque no estén en los libros pero siempre estar dispuestos a aprender cosas nuevas.

Darle rienda suelta a tu imaginación y ponte manos a la obra de lo que quieras hacer siempre con cabeza y sabiendo que es lo que quieras, como lo quieras , en donde lo quieras y con quien lo quieras.

BIENAVENTURADO EL DIA DE HOY, MI MENTE NO PARA DE DAR VUELTAS

Mi mente no para de dar vueltas y vueltas y mas vueltas, sigo con mi vida tal y como viene feliz siempre feliz estaba un poco amargada de estar encerrada y me he dado una vuelta he ido al super y he ido al estanco por lo demás bien.

Sigo con mi vida mis pesares mis penas y alegrías ahora parece que soplan buenos tiempo se van pagando los prestamos y tengo un poco de solvencia y de poder seguir hacia delante.

La vida sigue he dejado mucho de lado para poder pagar tantos prestamos al mismo tiempo y he estirado el dinero como chicle.

*Y como chicle lo estiro siempre sigo a mis instintos de hembra poseída por su macho pero al no haber macho no hay poseimiento y no es por el sexo ha llegado un punto en que pa mi el sexo es secundario y el rostro y la imagen es secundaria
He aprendido mucho en este viaje astral de sueños en el que me veo metida*

He llorado hace poco de alegría y hace poco también he reido de miedo.

He pensado que lo mejor es volver al pasado para entender el presente

Si yo ahora viera al que fuera el padre de mis hijos o mi ex no sabría que decirle me quedaría creo que callada esperando a que me cuente que es lo que ha vivido y como lo ha vivido en donde y con quien

Y como lo veo yo bien o no lo veo con mis ojos lo veo con mi palabra y he llorado mucho por mi ex en silencio pero sigo mi vida me he comido mis palabras y me he metido la lengua en el culo.

Mi familia nunca llega a entenderme del todo solo me entiende mi amigo el moro y el colombiano porque ellos lo saben todo de mi y me comprenden y mi socio de narcotráfico

también en su época me entendió y fue mi confidente.

Pero ya retirada ya de vuelta y ya con los cuadros y con los libros.

Lo he pasado mal, muy mal algún día volveré a llorar de felicidad.

Algún día cuando este todo pagado me pueda ir a mi campo en frente del mar en un pueblo de la provincia de Cádiz pueda mirar al mar y pueda coger aire y respirar.

Respirar llevo mucho tiempo encerrada con mis penas respiro aire y me da la vida

Creo que cuando yo estaba muy malita solo creyó en mi mi amigo el colombiano y el moro.

Se me fueron cerrando puertas y abriendo otras no quería verme al espejo y me di cuenta de lo wapa que yo había sido incluso creía que yo era Aun monstruo de lo fea que me veía.

Decidí encerrarme y escribir y volver a pintar.

Hay gente que no entiende que al narcotráfico se le llama pintura.

El gobierno quería quitarme el dinero y me lo devolvió el prestamista.

El prestamista dice que se le llama puta a la mujer que pinta y que escribe

Y para colmo el dinero que echo y sigo echando por las orejas cada vez que consumo cocaína

Como no consumo no lo hecho si consumo hasta el juez me deja consumir y fumar porros.

Hasta el juez de los mongólicos me deja fumar PORROS Y METERME COCA

Empecé a engordar ahora que no quiero consumir me deja el juez cuando yo quería consumir no me dejaba el juez.

La vida al revés no sabéis lo que le luchado para que el juez mongólico le de las vainas que es dinero a mis familiares y amigos y socios.

Me ha costado pero al final a dado su fruto.